



藤松保育園だより

令和4年10月1日
(社福)北九州市門司民生事業協会
藤松保育園

園庭を通り過ぎる風が涼しくなり、すっかり秋らしくなりました。子どもたちも、秋の心地よい日差しの中、元気な声を響かせながら、友達や保育士と一緒に遊ぶことを楽しんでいます。

今月は、子どもたちの楽しみにしている運動発表会を開催する予定です。日々、子どもたちの健康と安全を守り、成長を感じながら、心身の成長を促せるように保育していきます。保護者の皆様も、感染症対策をして、お子様を見守り応援をよろしくお願いいたします。



運動発表会

いよいよ開催！！

運動発表会が、8日(土)の0歳児を皮切りに各年齢順次開催予定です。

今年度の運動発表会のテーマ「健康」に沿って各年齢、運動遊びに取り組んできました。友達、保育士、そして保護者の皆様と一緒に楽しい運動発表会になるようにしたいと思います。

日程や約束事は、先日配布したプリントをご確認の上、ご協力よろしくお願いいたします。

各会、プログラムは、開催週の水曜日に配布予定です。また、座席指定のくじ引きを各クラス、子どもたちと行います。プログラム配布時に座席をお知らせします。ご家庭でも、お子様の体調管理を行い、元気に運動発表会当日を迎えられるようにご協力よろしくお願いいたします。

藤松保育園 新体制スタート！！

10月1日(土)より、NINARUふじまつ保育園開園に伴い職員の異動がありました。その為、担任の配置換えもしています。年度途中につきご心配もあるかと思いますが、今後も、今までと同様に、子どもたちの安心安全を確保し、藤松保育園の特色である音体教育を軸に、一人一人の子どもの育ちに寄り添い、集団生活の中での体験を通して、「健康な体」「豊かな心」を育てていきます。これまでと変わらないご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



祝！「NINARUふじまつ保育園」開園

9月25日に、NINARUふじまつ保育園の開園式・内覧会が無事に終わり、10月1日(土)より入園児を迎え保育を開始しました。今後は、姉妹園として交流をしていきます。よろしくお願いいたします。



10月の行事予定



3	月	発育測定
8	土	運動発表会(0歳児)
11	火	体育あそび(3・4・5歳児)
14	金	避難訓練
15	土	運動発表会(1歳児)
19	水	門司大翔館高校保育実習 (オンラインでの交流)
22	土	運動発表会(2歳~5歳児)
31	月	ハロウィン・誕生会

*わくわくイングリッシュは毎週**木曜日**です。
10月は、6・13・20・27日です。



11月の行事予定



1	火	発育測定
9	水	門司大翔館高校保育実習 (オンラインでの交流)
15	火	避難訓練
16	水	子育てひろば
18	金	誕生会
29	火	体育あそび(3・4・5歳児)

☆12月10日(土)は、生活発表会の予定です。

※新型コロナウイルス感染症の状況により、行事の中止や変更もあります。ご了承ください。



10月の保育～各クラスより～



ひまわり組の歳児

保育士に援助してもらいながら、手を洗ったり、椅子に座ったり、食事をしたり。毎日の生活の中で、一日の過ごし方を学ぶ子どもたち。保育士や友達と一緒に生活をしながら、少しずつ大きく成長しています。

今月は、初めての運動発表会を控えています。元気いっぱい踊る姿や伸び伸びと体を動かす姿、笑顔あふれる姿を届けていきます！



すみれ組3歳児

運動発表会まで残りわずか。器具運動やボール演技など、出来ることが増え、その姿を保護者の方へ見せることを楽しみにしています！子どもたちの1つ大きくなった姿をお楽しみに♡季節が変わり、食欲の秋。箸を使って食事をする子どもが増えてきています。食器を持つことや、箸の正しい持ち方など、丁寧に知らせながら、食事をしています！



もも組1歳児

滑り台やクッションのトンネルくぐり等、全身を使う運動遊びを楽しんでいる子どもたち。

初めは、保育士と手を繋いで滑ったり、慎重にクッションをくぐったりしていましたが、今では可愛い笑顔や、時には真剣な表情で自分から進んで取り組んでいます。一人一人の意欲や「できた！」という喜びを共感しながら、今後も運動遊びを楽しみます。



さくら組4歳児

もうすぐ運動会！と子どもたちは、毎日楽しみにしています。初めはフラフープを回すことさえ難しかった子どもたち。友達と一緒に練習を繰り返す中で、出来るようになってきました。去年よりも成長した姿をお楽しみに♪今回の経験が子どもたちの自信になり、色々なことに対し「やってみよう！」の気持ちに繋がってくれると嬉しいです。



たんぽぽ組2歳児

運動発表会に向けて鉄棒や平均台などの、運動遊びを楽しんでいます。最初は、保育士の援助を必要としていた子どもも多かったのですが、友達や保育士と一緒に練習を重ねるごとに一人で出来るようになり、喜ぶ姿が見られます。子どもたちの“できたよ”を自信に繋がられるようにしっかり援助していきたいと思えます。



ふじ組5歳児

運動発表会に向けて、マーチングや器具運動等に一生懸命取り組んできました。思ったようにならなかったり、なかなかうまくできなかつたり…。でも、「できるようになりたい！」という気持ちが大きくなり、たくさんのことにチャレンジしている子どもたち。

運動発表会でお家の方に見てもらえることを楽しみに、これからも取り組んでいきます。



衣替えをしましょう



10月になり、朝夕と日中の気温差が激しく衣服の調節が必要な時期になりました。子どもたちの衣服も、夏物から秋物へ衣替えをお願いします。

3歳以上児クラスの子どもたちは、10月1日(土)～10月15日(土)までを制服・あそび着の移行期間とします。その日の気温に合わせて、着用をお願いします。また、保育中も活動によって衣服の調整をしていきます。

17日(月)からは、制服・あそび着の着用をお願いします。制服を着て来る、帰ることを生活の中の決まり事として知らせていきます。制服の下に、あそび着を着て登降園することは、しないように伝えていきます。身支度を整えていくこと、生活習慣の1つであることが身に付くようにしていきましょう。

～水筒持参について～



毎日、水筒の準備ありがとうございます。

涼しくなってきましたが、運動遊び等、まだ活動時には汗をかくことが多いので、10月も引き続き水筒の持参をお願いします。